

## **PROPUESTAS EN PRO DE LA MOVILIDAD SOSTENIBLE, EL DEPORTE DE BASE Y LA MEJORA DE LAS CONDICIONES LABORALES EN LOS PIM Y EL ALCÁZAR**

Poner en valor una **red de cercanías** que está **infrautilizada** y que es una gran desconocida para la mayoría de la población sevillana. Ése es el objetivo que nos hemos marcado con una de las mociones ordinarias que llevaremos al Pleno del Ayuntamiento de este martes.

Se trata de una iniciativa, consensuada con la asociación '**sevillasemueve**', destinada a impulsar una serie de medidas para **mejorar la movilidad sostenible** en Sevilla potenciando para ello los recursos ya existentes e implicando a todas las administraciones en pos de la **integración tarifaria** y el **billete único**.



Pero la del Cercanías no es la única propuesta que elevamos a esta sesión. También reclamaremos, a través de otra moción, la **recuperación de todos los programas deportivos del IMD** suprimidos por el PP en el mandato anterior, así como el cumplimiento de los acuerdos de Pleno ya adoptados en relación con la readmisión de los trabajadores despedidos injustamente en dicho organismo y con el cambio de modelo de gestión que necesitan las instalaciones básicas municipales.

Ya por la vía de urgencia, hemos registrado una moción para que el Gobierno de Espadas refuerce de una vez la actividad de los **Puntos de Información de la Mujer (PIM)** y dote a su plantilla de estabilidad laboral con el fin de garantizar un servicio imprescindible para muchas mujeres, especialmente para las víctimas de violencia de género.

Igualmente, hemos presentado una moción conjunta con Participa Sevilla para demandar la mejora de la situación laboral de los **trabajadores del Real Alcázar**, ya que el incremento de visitantes y de actividades que el histórico edificio viene experimentando en los últimos tiempos no se ha visto correspondido con el necesario refuerzo de personal.



En el Pleno de este martes está previsto que se debatan y aprueben también dos mociones impulsadas por IU, y que han suscrito todos los grupos políticos, para agilizar la **legalización de las barriadas** diseminadas de la ciudad y exigir el **levantamiento del bloqueo a Cuba**.

En el capítulo de preguntas, solicitaremos información sobre el reciente viaje de una delegación del Ayuntamiento a **Basilea (Suiza)**, con motivo de la final de la Europa League que disputó el Sevilla F.C. con el Liverpool, y sobre la modificación prevista de la **ordenanza de la Velá de Triana**.

Como siempre, el Pleno se puede seguir a través de nuestra cuenta de twitter @iusevillaciudad.